

Stiftung Warentest

Die Backfrische Salami von Wagner ist Testsieger

27 Tiefkühl-Salami-Pizzen im Test

In der Ausgabe 4/2015 der Zeitschrift *test* der Stiftung Warentest haben die Tester 27 Tiefkühl-Salami-Pizzen verkostet, untersucht und bewertet. Als Testsieger mit der Bewertung 1,8 („gut“) für die Gesamt-Qualität geht die Original Wagner Die Backfrische hervor.

Außerdem erhalten Original Wagner Steinofen (2,2) und Original Wagner Unsere Natur (2,2) das Test-Qualitätsurteil „gut“. Die Backfrische und Original Wagner Steinofen Pizza bekommen in der sensorischen Beurteilung die Note „sehr gut“ (1,0).

„Aus unserer Sicht haben wir bei Wagner immer schon die besten Tiefkühl-Pizzen hergestellt“, freut sich Nestlé Wagner Geschäftsführer Thomas Göbel über das Testergebnis. „Wir sind stolz darauf, dass jetzt auch Stiftung Warentest die hohe Qualität, für die wir stehen, festgestellt hat und weitergibt.“

Laut *test* zählt Die Backfrische von Wagner zu den Pizzen, „die selbst hohen kulinarischen Ansprüchen genügen. (...) Ihr Belag sei besonders aromatisch, ihr Boden außen durchgängig knusprig und innen luftig-locker, auch der Rand.“

Weiter Informationen zum Test finden Sie unter www.test.de. Dort ist der komplette Artikel mit Testtabelle kostenpflichtig abrufbar.

Pressekontakt:

Nestlé Wagner GmbH, Kristin Kremer, Ernst-Wagner-Straße 48, 66620 Nonnweiler
@ presse.wagner@de.nestle.com